

令和5年度 大館ケーブルテレビ放送番組審議会 議事録

令和6年3月13日（水）北秋倶楽部にて

放送番組審議委員（6名）

| | |
|----------------------|---------|
| 大館市役所 総務部企画調整課長 | 川田 博之 様 |
| 大館商工会議所 事務局長 | 齋藤 研太 様 |
| 株式会社北鹿新聞社 専務取締役 | 石山 俊智 様 |
| (一財) 大館市文教振興事業団理事長 | 日景 省蔵 様 |
| (有) まりエンタープライズ 代表取締役 | 佐々木眞利子様 |
| (有) トリトンハウス 代表取締役社長 | 鳥潟 功 様 |

司法書士 布袋屋 美幸様は欠席

| | |
|------------------|-------|
| 大館ケーブルテレビ事務局 所 長 | 大山 拓詞 |
| 営業部長兼所長代理 | 岩澤 恒憲 |
| 制作係長 | 高瀬 聖吾 |
| 制作部 | 佐藤 萌 |
| 営業係長 | 三橋 幸彦 |
| 技術係長 | 篠村 清美 |
| 総務部 | 田村優貴子 |

1. 開会

放送番組審議会の目的・開催概要の説明

2. 挨拶 大山所長

3. 会長及び副会長の互選

会長 石山 俊智様 株式会社北鹿新聞社 専務取締役
副会長 齋藤 研太様 大館商工会議所 事務局長

4. 議事

(1) 令和5年度 番組編成について

制作部 高瀬より制作体制及び制作状況・番組編成の報告
コミュニティチャンネルの番組をダイジェスト版で視聴
大館市長選挙・市議会議員選挙開票速報
ケーブル情報局 Odate すくすく園 JOY 市議会放送
大館神明社例祭 おおだて歌"っこグランプリ
ニューミュージックのつどい

番組視聴後、番組審議委員会からのご意見

- ・ 普段から拝見しているのでなじみ深いものになっている。
選挙の開票所からの速報は見ごたえがあった。すくすく園 JOY は高齢者保護者にとって嬉しいものと思われる。
番組として希望するのは まだまだ元気な高齢者がいるので是非取り上げてほしい。
また、Uターンで帰ってきている若者の活動を取り上げることにより若い世代の興味を掴めるのではないかと。どんな世代も楽しめるものがあると定着するのではないかと。
- ・ 市政の情報発信をしていただき感謝している。高齢者はもちろんのこと幅広い年代が見ることのできる話題を取り上げていて充実している。
- ・ 少人数で制作をしていて頑張っていることがよくわかる。

夜中の放送が QVC だけではなく大館の番組の再放送はできないものか。

市議会放送に関して音声があいまいなところが度たびあるので字幕スーパーを入れていただきたい。開票速報は 生放送の醍醐味・活気があってよかった。開票をしている様子が解り飽きることなく楽しんだ。若い人を引き込む何かを演出できないだろうか。市内の高校放送部の番組制作など放送してはどうか。

- ・ 今年の歌"っこグランプリで審査員を体験させていただき 大変なものだった。
コミチャンを見ていて字幕スーパーを入れてほしいと感じるのは市議会放送。
固定カメラの撮影とわかりますが、発表者のお顔のアップや画面変化を期待したい。
「比内とりの市」の取材の様子が放送されていますが、地元の皆さんが見ることができない現状は気の毒と感じる。番組を見ていてイベント情報を取得できるのは有難い。
- ・ アメっこ市の様子を放送いただきありがとうございます。会議所の行事を取り上げていただけるのは本当にありがたい。高齢者向きというより健康に関する番組が欲しいと思う。
アメっこ市の放送の中で からみ飴をからめる手元を映し出したのは「これぞ地域に根差した放送である」と感じた。
- ・ 新聞は今日のものを明日文字にして皆さんに届けている。テレビは「今」を「今」届けるものだと思う。神明社の祭りの撮影の際、「今〇〇が始まりました。」と生の様子を届けることが出来無いだらうか。
災害時の情報発信は「生」が一番だと考えます。可能であることを期待したい。
- ・ 防災情報に関して大館市と力を合わせて市民に伝えることができれば最高と考える。

R6/3/20 田村